

3- fünf Jahre wird in der verlogenen Weise das Geschrei über die Kriegsgefangenen in der Sowjetunion erhoben.

Da alle an dieser Hetze beteiligten Stellen den wahren Zusammenhang kennen, handelt es sich nur um

eine gemeine und verlogene Hetze gegen die Sowjetunion, die lediglich der Kriegshetze dienen soll.

Wir fordern darum:

Sofortige Veröffentlichung der Gefallenenkartei, damit endlich die empörende und widerliche Kriegshetze mit toten deutschen Soldaten aufhört. (Beifall.)

Große Wirkung suchte der amerikanische Imperialismus gemeinsam mit seinen deutschen Helfern mit der Ausspielung traditioneller Ideen zu erzielen. Vor allen Dingen liebte er es, sich als ein Vorkämpfer der Freiheit auszugeben. Es soll hier nicht der Versuch gemacht werden, tief sinnige philosophische Erörterungen zu pflegen, aber nötig ist es auf jeden Fall, sich mit einigen Ideen, mit denen gegenwärtig viel Unfug angerichtet wird, zu beschäftigen. Freiheit, das ist allerdings ein großes Wort; aber Ideen solcher Art müssen dahin geprüft werden, auf wen sie sich beziehen, welcher konkreten Situation der Inhalt, den sie augenblicklich in sich bergen, entsprungen ist. Wenn die Amerikaner im Westen Deutschlands von Freiheit sprechen, fällt mir immer eine Parodie auf das alte deutsche Lied „Freiheit, die ich meine“ ein, die einmal der „Simplizissimus“ abdruckte. Sie lautete:

„Freiheit, die ich meine, welche meinst du, sprich, meine oder deine, darum dreht es sich.“ (Beifall.)

Wie es mit der vielgepriesenen Freiheit der Meinungsäußerung in den Vereinigten Staaten aussieht, soll durch einige konkrete Beispiele erläutert werden. Es ist ein offenes Geheimnis, daß die Trumanregierung planmäßig alle diejenigen ins Gefängnis sperren läßt, die es wagen, gegen ihre verbrecherische Politik der Kriegshetze und Kriegsvorbereitung aufzutreten. Das zeigt der Prozeß gegen die elf führenden Funktionäre der Kommunistischen Partei der USA, die auf Grund von falschen Aussagen notorischer Spitzel, Zuhälter, entlassener Verbrecher und anderer Unterweltfiguren zu langjährigen Gefängnisstrafen verurteilt wurden. Hinter diesem Justizverbrechen steht eine noch ungeheuerlichere Verschwörung der amerikanischen Kriegsbrandstifter. Nach Aussage des Generalstaatsanwalts Maymond P. Whearty sollen nach demselben Rezept „schätzungsweise 12000“ Kommunisten